



Colegio Jorge Robledo del Valle de San Nicolás

PROYECTO GRADO PRIMERO

El proyecto del grado primero surgió desde los intereses de los estudiantes por describir, investigar y conocer sobre lo asombroso y fascinante que es nuestro universo.

Mediante este proyecto se fortaleció en cada uno de los niños su capacidad de asombro, creatividad, ciencia e investigación.

Fue una experiencia muy significativa para cada uno, la creatividad y la motivación jugó un papel muy importante en el aprendizaje de cada estudiante.

A continuación algunas imágenes:









